

Der Igel.

Der Igel langweilte sich in seiner Einsamkeit. Er sah eine Gesellschaft Kaninchen, welche auf dem sammtweichen Rasen umhersprangen, spielten, und es sich vortrefflich schmecken ließen. Dieses Schicksal erregte seinen Neid. Er ging zu der fröhlichen Truppe, grüßte einen Jeden einzeln, und empfahl sich zu guter Nachbarschaft. Man nahm ihn mit Vergnügen auf, und lud ihn zu gemeinschaftlichem Spiel und Mahlzeit ein. Alles ging im Anfang gut. Aber sobald man dem neuen Ankömmlinge ein wenig zu nahe kam, fühlte man die Stacheln seines Kleides. Es war ihm nicht möglich, an den Vergnügungen seiner Freunde Theil zu nehmen, ohne sie zu verwunden. — Da zog sich